

1.600 Kilometer mit Elektroautos

An die 70 Teilnehmer aus acht Nationen kamen nach Großschönau

Die größte E-Mobil-Rallye der Welt unter dem Motto "Green Technology Tour" machte am 27. September 2018 in Großschönau Station. An die 70 Teilnehmer aus acht Nationen machten mit ihren Elektrofahrzeugen bei der SONNENWELT Rast.

Die im Jahr 2010 von Louis Palmer gestartete Tour führte heuer erstmals nach Österreich. Die Teilnehmer stammen unter anderem aus Deutschland, Schweiz, Slowenien, Italien, Holland, Norwegen und den USA. Beim Stopp in Großschönau hatten diese bereits 1.600 Kilometer zu 40 Etappenorten und 14.600 Höhenmeter hinter sich.

